
大切にされていること  

学校長 井上 光枝   

この夏は「天使U）湖」J〕ホタルをたくさんの方々に見ていただくことができました。小さな小さな光  

が点滅している様子は幻想的で，瞬時たりとも無駄にせず輝いて自分の存在を知らせていることが，十  

どもたちの輝きとも重なり感動しました。「若西ビオラビット」の皆さんたちがこれまで人切に育ててく  

れた賜物です。8月17目にはホタルU）今後について，若葉台社協，連合U）方，旭lべ役所U）方と学校U）  

担当者との話し合いが行われました。「天使の湖」がホタルの里としてよい環境を保ってし1けるよう願っ  

てやみません。   

この夏U）全国選抜高校野球ではたくさんU）選手U）活躍が観られました。その中で「こび）人会で成長し  

ましたい応援してくれた皆さんのおかげです。」と語った選手の言葉が心に残っています。みんなから「人  

切にされてし1る」ことが気力となり技量となり感謝U）気持ちをもたせ，甲子園としいう人舞台で発揮でき  

たび）です。このことが自分の成長として実感できたび）でしょう。西小U）十どもたちも向じことが．‡えま  

す。夏休みには家族とふれあい，さまざ主な体験をしながら「大切にされている」ことが実感できたこ  

とでしょう。学校ではサマーチャレンジにたくさん参加し日当てを持ってがんばりました。区親善水泳  

大会，市水泳人会では，自分の力を出し切り，人きな記録U）伸びが見られました。家庭で，地域で，学  

校で「人りパこされている」ことが，子どもたちの大きな成長となったのです。   

9月1日，「わくわくクリーンデー」，そして16口，「若葉台三小学校 合同運動会」。「礼＝三枝合I可  

逆勤会！みんな笑顔で咲かせよう友情の花」U）テーマの下に3小学校が集います。丁どもたちレ）意識が  

「若葉台小学校」へとひとつ近づきます。どうぞ子どもたちU）がんばりに応援をよろしくお願いします。   

今口から学校のし1常が始まりました。横浜市教育委員会では昨年11†］に実施した中学校学習状況調  

査U〕結果をまとめ，睡眠や朝食をきちんと取っている生徒がそうでなし1生徒より1［答率が高かったこと  

から「牛括のりズムは学習状況に人切であることが分かった」と分析しています。昨年（）ノ＝こ紹介した  

和歌tll県U）例と同じです。良い生活リズムに戻していただき，たっぷりU）睡眠と朝食で充実した学校′1三  

浦にしたし＼と思し1ます。   

また，ゆりJ）き自治会でも，8月こう1日より登下校時の見守りパトロールを始めてくださるという連  

綿をいただきました。地域の皆様，保護者の皆様，子どもたちが元気にそして安全に11三溝することが＝  

来ますよう，どうぞよろしくお願し川！しl二げます。   


